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Consiglio comunale, 
definiti i presidenti
 di commissione

FANO – Nell’ultimo consiglio 
comunale sono state definiti 
presidenti e vicepresidenti delle 
commissioni consiliari: I (Politi-
che comunitarie, polizia locale, 
risorse umane) Enrico Nicolelli 
(Pd) e D’Anna (Fano Città Ide-
ale); II (Urbanistica, demanio, 
attività economiche) Enrico 
Cipriani (Noi Città) e Gianluca 
Ilari (Lega); III (Servizi sociali, 
servizi educativi, pari opportu-
nità)e Carla Luzi (In Comune) e 
Lucia Tarsi (Fano Città Ideale); 
IV (Lavori pubblici, società par-
tecipate) Cora Fattori (Insieme è 
Meglio) e Marta Ruggeri (F5S); 
V (Qualità urbana, mobilità, 
protezione civile) Stefano Lu-
cioli (Pd) e Tommaso Mazzan-
ti (F5S); VI (Cultura, turismo, 
sport) Agnese Giacomoni (Pd) e 
Marianna Magrini (Lega); Com-
missione Garanzia e Control-
lo, presidente Luigi Scopelliti 
(Lega), vice Edoardo Carboni 
(Noi Giovani).

Gioco d’azzardo, il M5S attacca: “La giunta non ha interesse ad arginare il fenomeno”
Secondo i grillini, l’amministrazione non introdurrà nemmeno limitazioni orarie come espressamente richiesto anche dalla Cisl

FANO – “Dalle parole ai fatti, 
l’evoluzione è stata penosa. L’am-
ministrazione fa un clamoroso 
dietrofront contravvenendo al Ma-
nifesto dei sindaci contro il gioco 
d’azzardo”. 
Il Movimento 5 Stelle di Fano ri-
accende i riflettori su un tema di 
cui si è tanto parlato nei giorni 
scorsi e che è stato anche ogget-
to di un’interrogazione presentata 
dagli stessi grillini in consiglio co-
munale. 
Interrogazione che non ha rice-
vuto le risposte che i pentastellati 
si aspettavano: “La giunta – scri-
vono Marta Ruggeri, Tommaso 
Mazzanti e Francesco Panaroni - è 
fermamente contraria all’introdu-
zione di vincoli incisivi. Non è 
bastata la lentezza impressionante 
con cui si sta trascinando la re-
visione dell’attuale regolamento 
comunale che prevede nuove mi-
sure quali il divieto pubblicitario, 
maggiori distanze delle slot dai 
luoghi sensibili e la possibilità 

di introdurre restrizioni orarie al 
gioco. La sorpresa più amara è 
arrivata dall’intenzione espressa 
candidamente dalla giunta di non 
introdurre limitazioni orarie al 
gioco articolate per fasce, come 
sollecitato fortemente anche dalla 
CISL di Fano”. 
Al M5S non convincono le spie-
gazioni dell’assessore Lucarelli 
“che – scrivono - per giustificare 
una posizione incomprensibile, si 
è aggrappato agli studi di una psi-
coterapeuta che, guarda caso, sono 
gli stessi che vengono sbandierati 
dai rappresentanti della categoria 
degli operatori del gioco. Questi 
studi dimostrerebbero l’ineffica-
cia di misure come la riduzione 
degli orari, ma anche dell’appo-
sizione di distanze minime, che 
però l’amministrazione intende-
rebbe introdurre, almeno a parole, 
anche perché costretta dalla legge 
regionale. Nessuna volontà quindi 
di modificare l’attuale ordinanza, 
datata 2012, che regola gli orari di 

apertura delle sale gioco e suona 
come una presa in giro, preveden-
do la possibilità di giocare dalle 
9 del mattino fino a mezzanotte o 
all’una, a seconda dei casi. Noi – 

conclude la nota - non abbassere-
mo la guardia e auspichiamo che 
le associazioni, i sindacati e la so-
cietà civile ci affianchino in questa 
battaglia”.

FANO - Un ponte che durerà al-
meno 100 anni, parola di Renato 
Claudio Minardi. 
Il vicepresidente dell’assemblea 
legislativa della Regione Marche 
ha mostrato questa mattina in an-
teprima il nuovo ponte sul torren-
te Arzilla che sarà varato lunedì 
mattina e inaugurato ufficialmen-
te mercoledì 7 agosto alle 18.45 
alla presenza anche del presidente 
Luca Ceriscioli. 
Direttamente dall’azienda di Bel-
locchi dove il ponte è in fase di 
montaggio, decisione presa per 
accelerare i tempi e non cantie-
rizzare per più giorni l’area del 
Lido, Minardi si è detto orgoglio-

so dell’opera “per la quale – ha 
spiegato – Comune e Regione, in 
particolar modo il sindaco Seri e 
il sottoscritto, si sono presi una 
bella responsabilità. Avremmo 
potuto rinforzare quello esistente 
ma abbiamo optato per una solu-
zione definitiva che guardasse al 
futuro e in soli 4 mesi il ponte è 
stato pensato, progettato, appal-
tato, realizzato e montato (lunedì, 
ndr). Ci scusiamo con cittadini e 
gli operatori per i disagi e per i 
tempi che si sono un po’ allunga-
ti rispetto a quelli annunciati ma 
quella che consegneremo sarà 
un’opera bella e funzionale per 
l’intera città”. Un’opera composta 

da due campate in acciaio zincato 
simmetriche lunghe 19,40 metri 
ciascuna. Ogni campata pesa cir-
ca 8 tonnellate, 6 di acciaio (com-
prese le reti di protezione laterali) 
e  2 di legno che costituiscono la 
zona del passaggio, un legno del 
tipo “massaranduba” proveniente 
dall’Africa e adatto ad ambienti 
marini. 
La parte centrale del ponte, quella 
quindi destinata al transito e all’at-
traversamento di pedoni, ciclisti e 
mezzi di soccorso è di 2,51 metri, 
70cm in più rispetto al preceden-
te mentre l’ingombro complessi-
vo della struttura è di 4,13 metri. 
136mila il costo totale dell’opera 

che una volta varata, fissata e inau-
gurata diventerà di proprietà del 
Comune. Nella giornata di oggi il 
ponte sarà ultimato e domani sarà 
trasportato in un’area cantieristica 
a Fano dalla quale poi lunedì mat-
tina, all’alba, due bilici lo traspor-
teranno in loco prima che una gru 
lo sollevi e lo posizioni nella sua 
nuova destinazione. 
L’area interdetta al traffico sarà 
quella del parcheggio dell’Hotel 
Excelsior e quella antistante il 
tendone del Lido mentre alcuni 
parcheggi di Piazzale Amendola 
saranno riservato all’hotel stesso 
come “indennizzo” del disagio. 
Contrariamente a quanto ipotiz-

zato tempo fa, non sarà interessa-
to dalle operazioni il parcheggio 
dell’ex Hotel Vittoria (ristorante 
Florida). 
Insieme a Renato Claudio Minar-
di, erano presenti in cantiere que-
sta mattina (nel riquadro in alto) il 
geom. Lorenzo Cosimi della ditta 
Pretelli (vincitrice dell’appalto), 
il progettista e direttori lavori 
Marino Cossi di Urbino, l’ing. 
Francesco Colucci responsabile 
del procedimento e coordinatore 
sicurezza e Michele Biagiotti del-
la Biagiotti srl che ha realizzato il 
ponte, la stessa che nel 2014 co-
struì quello tra Lido e Sassonia.

Matteo Delvecchio
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FANO - Anche quest’anno su 
richiesta dell’Ufficio Ecologia 
Urbana del Comune di Fano, a 
partire da questa mattina è stato 
nuovamente attivato – grazie alla 
disponibilità e alla collaborazione 
di Aset – il pozzo per l’immissione 
giornaliera di circa 200mila di litri 
d’acqua (non potabile) nel Canale 
Albani. “In questo modo – spie-

Canale Albani, 200.000 litri

 d’acqua al giorno grazie 

all’attivazione di un nuovo pozzo  

Esordio da sogno per il Symphony Pop Festival. 2 sold out e tanti applausi
L’Osr continua a stupire anche nei crossover, regalando al pubblico 2 serate indimenticabili fatte di musica, poesia e tante emozioni
FANO – Il primo festival crosso-
ver italiano, organizzato dall’Or-
chestra Sinfonica Rossini, con la 
collaborazione di Fano Rocca, il 
patrocinio del comune di Fano, ha 
esordito con 2 sold out. Non pote-
va chiedere di meglio, Saul Saluc-
ci, patron dell’Osr e direttore arti-
stico del Symphony Pop Festival 
assieme a Roberto Molinelli, per 
quella che di fatto è stata una ma-
nifestazione in grado di riempire 
la Rocca Malatestiana di Fano, per 
ben due serate di fila. 
Un’esplosione di emozioni, musi-
ca, poesia, immagini, in un conte-
nitore unico, che ha visto andare 
in scena i maestri della Osr, im-
peccabili come al solito, il coro 
Mezio Agostini di Fano, la D.N.A. 
Pink Floyd tribute Band, i solisti 
Alberto Ambrogiani ed Eleonora 
Mazzotti, Claudio salvi ai testi e 
alle narrazioni e le voci recitanti 
di Giuseppe Esposto e Fabrizio 

Bartolucci. Un evento davvero 
riuscito e che ha attirato anche il 
consenso del pubblico che, per 
entrambe le serate, non si è rispar-
miato in applausi. Si è iniziato lu-
nedì 29 luglio, quando sul palco 
centrale della Rocca, musicisti e 
narratori, hanno ripercorso la leg-
genda dei Pink Floyd tra i pezzi 
che li hanno resi immortali e al-
cuni spaccati della loro storia, rac-
contanti a voce e con le immagini. 
Si è replicato mercoledì 31 luglio 
con i Queen (concerto sold-out da 
diversi giorni e se ci fossero stati a 
adisposizione anche 2-300 posti in 
più, non sarebbero andati sprecati 
n.d.r.), che ha forse superato, se 
possibile, il successo della prima 
serata. Un format che funziona e 
che verrà di certo proposto anche 
il prossimo anno, come ha già an-
ticipato Saul Salucci, confidando 
al pubblico presente in sala, di 
aver ceduto alle richieste del col-

ga l’assessore Samuele Mascarin 
-, nonostante il grande caldo di 
questi ultimi giorni, proveremo a 
garantire ogni volta che sarà ne-
cessario  il  ricambio e l’apporto 
di ossigeno all’acqua del canale al 
fine di garantire il benessere della 
fauna e di evitare i disagi verifica-
tesi ciclicamente negli anni passa-
ti”. 

lega Molinelli. “Alla fine mi ha 
convinto, sono diversi anni che 
spinge per mettere in scena 2 con-
certi e vi annuncio che il prossimo 
anno, il festival vedrà i Genesis e 
Phill Collins per la prima serata e 
Madonna per la seconda”. Conti-
nua a stupire insomma anche nei 
crossover, l’Orchestra Sinfonica 

Rossini che quindi porterà in sce-
na, oltre alla storica band, la regi-
na del Pop, così lontana dal mon-
do classico dell’orchestra ma che, 
siamo sicuri, verrà rappresentata 
con uno spettacolo indimentica-
bile, come d’altronde ci ha ormai 
abituato l’Osr.

Stefano Orciani

Festa della Birra confermata al Pincio ma dal prossimo anno si cambia
Ad annunciarlo è l’assessore al turismo ed eventi Etienn Lucarelli. Favorevole allo spostamento anche Bacchiocchi (Pd): “L’area va preservata e tutelata”

FANO – La Festa della Birra si 
svolgerà regolarmente al Pincio. 
A confermarlo è l’assessore agli 
eventi e turismo Etienn Lucarelli 
il quale, pur essendo consapevole 
del valore dell’area soprattutto alla 
luce della riqualificazione, non 
può non tener conto della richie-
sta degli organizzatori arrivata ad 
aprile. “Appena insediati – spiega 
– abbiamo preso atto dell’avanza-
ta fase di programmazione e della 
impossibilità di cambiare luogo in 
corsa. Abbiamo però anche consta-
tato con piacere che, diversamente 
dalle precedenti edizioni, l’even-
to di quest’anno promuove solo 
le birre artigianali della provincia 
unitamente a prodotti enogastro-
nomici locali, in collaborazione 
anche con la città di Apecchio. 
Tuttavia, tenuto conto della sen-
sibilità di molti cittadini verso 
un luogo speciale come il Pincio, 
soprattutto dopo il restauro, l’am-
ministrazione ha negato l’utilizzo 
degli spazi di maggior pregio mo-
numentale e valutato ogni aspetto 
degli allestimenti, che insisteran-
no prevalentemente sul lato di 
via Corridoni, insieme ad alcune 
misure di salvaguardia di luoghi e 
beni. Penso che - conclude Luca-
relli -, presentandosi questo come 

un evento positivo ed interessante 
di valorizzazione di prodotti del 
nostro territorio, sia giusto trova-
re, per l’edizione 2020, un luogo 
ancor più funzionale che mi impe-
gno ad individuare insieme al sin-
daco”. Del Pincio parla oggi anche 
Alberto Bacchiocchi, segretario 
del Pd: “E’ un’area da tutelare – 
scrive - la immaginiamo ‘plastic 
free’, libera da punti ambulanti 
di somministrazione di bevande e 

alimenti e aperta ad un’offerta di 
eventi qualificati e possibilmen-
te in linea con le caratteristiche 
storiche e culturali del luogo”. 
Ben vengano dunque eventi come 
Passaggi, Festa dei Fiori o Fiera 
dell’Antiquarato, antenne drit-
te invece sulla Festa della Birra: 
“Confido – riprende - che vengano 
messe in atto tutte le precauzioni 
necessarie per proteggere l’am-
biente e le suppellettili e, al tempo 

stesso, che la festa di quest’anno 
possa svolgersi in un clima sano 
e rispettoso, degno innanzitutto 
di Fano e delle sue tradizioni. Ho 
avuto modo di confrontarmi con 
l’assessore Lucarelli e con gli or-
ganizzatori dell’evento e ho avu-
to l’impressione che anche loro 
abbiano la giusta sensibilità per 
comprendere che il Pincio, rimes-
so a nuovo, non è lo spazio giusto 
per quel tipo di evento”. Intanto il 
Pd annuncia che porterà a breve 
in consiglio comunale una sorta 
di regolamento con le linee guida 
da rispettare riguardante gli eventi 
che si vogliono organizzare al Pin-
cio.


